

Rencontre amicale

Notre Président Ernst Erismann souhaite la bienvenue aux 30 rotariens présents ainsi qu'à l'invité du jour Monsieur Philippe Jemmely, Directeur de BlueFactory Fribourg-Freiburg SA (BFF). Il remercie notre cher ami Yves Capitaine qui nous offre l'apéro et informe que le Christophe Aegerter s'est excusé pour la rencontre de ce jour. Il relève la participation de Marc Rossier à la rencontre « Country Fair » du 13 novembre 2016 à Olten (rencontre organisée pour les candidats inscrits à l'échange en 2017 afin qu'ils puissent s'informer sur leur pays de destination) ainsi que la présences de Jean-Noël Gex, Willy Hold et Philippe Savary à la Rotary D1990 Uni, le 5 novembre 2016 à Lausanne Dorigny.

Notre past-président Benoît Stempfel informe que ses déplacements sont nombreux durant cette période ce qui le contraint à s'excuser pour la Saint-Nicolas du 30 novembre 2016. Il se propose de présenter le projet actuellement en cours à Paris lors d'une prochaine rencontre.

(Suite en page 2)

UN PEU D'HISTOIRE...



... suite

La première sortie extra-muros emmène le club pour une visite du viaduc de la Gruyère, sous la conduite de Claude von der Weid, avec repas au Restaurant du Viguier à Avry-devant-Pont. C'était le 29 septembre 1976.

Huit mois plus tard, le 25 mai 1977, c'est encore Claude von der Weid qui fait visiter la station d'épuration des eaux de Romont, visite suivie d'un repas au Restaurant de la Poularde. La participation laisse à désirer: 42,9%... On ne sait encore aujourd'hui si c'est dû à l'épuration ou au lieu choisi pour le repas...

C'est à Falli-Höllli, mercredi 29 juin 1977, que le président Hans Blumer remet le flambeau à son successeur Charles Zumwald, en présence des épouses et du parrain Marcel Colliard, alors que huit membres sont déjà partis en vacances. Le prix du menu servi à cette occasion, y compris dessert et café, mais sans les boissons, se monte à... Fr. 21.-. Heureuse époque! On en profite pour inaugurer un « Livre d'or » destiné à marquer chaque année la « passation des pouvoirs ». Ce volume relié se termine par la passation des pouvoirs du 24 juin 1987 à Lossy; il n'y a, semble-t-il, pas eu de successeur!...

Extrait de la « Chronique des 20 ans » par la plume afitée de Jean-Gabriel Digier.

LA VIE DU CLUB



ANNIVERSAIRES

Anniversaires du mois de novembre:
Yves Capitaine le 1^{er},
Louis Bourgknecht le 8
Johannes Gerzabek et
Benoît Stempfel le 19
Emmanuel Schmutz le
22, Marc Baudin le 27

MEMBRES PRÉSENTS

30 membres

APÉRITIF

Offert par Yves
Capitaine ; un
grand merci !



À SUIVRE...

Le 23 novembre à 12h00 à la Grenette : « La SINEF »
Par Philippe Perritaz
directeur

Le 30 novembre, à 19h00 à la Brasserie de l'Épée :
soirée de St-Nicolas avec
Dames. Inscription
obligatoire

NOS
GLOBETROTTERS
(Voir ci-devant)

NOS VISITEURS

-

JOBS AU ROTARY

Nous cherchons un
**responsable du
protocole.** S'adresser à
notre Président

ERRATUM

Le n° de
téléphone de
Ernst Erismann
n'est pas correct
dans **l'annuaire
du Rotary.**
N'utilisez que le
079 629 17 39

DATES À RETENIR

26.05.2017 Conférence
Interdistrict Zurich

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100

Résumé (suite)

Le Président nous rappelle les anniversaires du mois, avec nos vœux les meilleurs aux célébrants.

Dans un registre plus sombre, il mentionne le décès, survenu le 11 novembre récent, de Mme Agnes Burri-Blanchard, veuve de notre ami et ancien membre Peter Burri. Tous ceux parmi nous qui l'ont encore connue lui garderont un souvenir ému.

Le Président-élu Jean-Noël Gex rappelle les informations disponibles sur le site Internet de notre club et informe des nouvelles fonctionnalités dont la « newsletter » qui sera prochainement déployée. Ensuite il nous présente notre conférencier du jour, M. Philippe Jemmely, (<http://fribourgrine.rotary1990.ch/fr/activities/agenda/69562/conference-bluefactory>) et lui passe la parole pour nous présenter le projet BlueFactory (annexe y relative suivra). Fondée en 2014, Bluefactory Fribourg-Freiburg SA a pour mission de promouvoir, développer, construire, exploiter et animer le quartier d'innovation blueFACTORY situé au cœur de la ville de Fribourg (superficie 53'000 m² ; potentiel de location 70'000 m²) en interconnectant les entreprises du site, les porteurs de projets innovants et tous les partenaires du hub en agissant comme incubateur et développeur d'idées. Pour mener à bien ce projet, la société doit tenir compte des paramètres liés à la protection des bâtiments existants et des potentiels d'optimisation visant à réduire les émissions de CO₂. A l'heure des questions, plusieurs membres s'expriment notamment en relation avec les aspects des recettes de la société (source = location des locaux pour un montant de CHF 1,5m/ans), la relative lenteur de la mise en œuvre du projet, les difficultés de la gestion du partenariat privé-public et les contraintes induites par la protection des anciens bâtiments. Notre président-élu Jean-Noël Gex remercie l'invité du jour pour sa présentation et lui donne rendez-vous en 2021 pour nous faire part de l'avancée du projet BlueFactory !

EN DIRECT DU ROTARY

De nombreuses personnalités se mobilisent pour la Journée mondiale contre la polio...



Organisé pour la première fois au siège du Centre américain pour le contrôle et la prévention des maladies (CDC) à Atlanta, l'événement annuel du Rotary pour la Journée mondiale contre la polio réunira le 24 octobre des experts de l'éradication de la poliomyélite.

Thomas Frieden, directeur du CDC, Jeffrey Kluger, journaliste au magazine Time, Maryn McKenna, journaliste pour National Geographic, John F. Germ, président du Rotary International, Jennifer E. Jones, vice-présidente du Rotary International, et d'autres personnalités seront présentes pour cet événement.

Dans un récent entretien avec The Rotarian, M. Frieden explique ce qu'il a appris à la tête du système de santé publique américain depuis 2009 : « Le soutien constant des Rotariens envers les efforts d'éradication de la poliomyélite est essentiel. Une fois que la poliomyélite sera éradiquée, nous devons continuer à utiliser les leçons apprises pour réussir la prochaine initiative de santé publique. »

Jeffrey Kluger, est quant à lui un animateur expérimenté des événements pour la Journée mondiale contre la polio. En charge des sujets liés à la santé et aux sciences pour Time depuis 1996, il a écrit plusieurs livres, notamment sur l'exploration spatiale, les relations entre jumeaux ou encore le vaccin contre la poliomyélite de Jonas Salk.

Le Rotary réalisera également une présentation en réalité virtuelle qui transportera les spectateurs dans les rues de l'Inde et du Kenya où ils écouteront l'histoire émouvante de rescapés de la poliomyélite. Cette expérience de réalité virtuelle est le résultat de l'utilisation de technologies de pointe et d'une collaboration avec l'UNICEF...

à suivre sous <http://www.rotary1990.ch>

Le mot du bonheur de la semaine :

Rien ne se fait sans un peu d'enthousiasme !
(Voltaire, 1694-1778)